

村の出来事

村内の出来事、話題を
お届けします

～子育ての悩みや不安を共有して～ テーマに合わせてまなぶ 家庭教育講座



7月16日に、今年度4回目となる家庭教育講座がコミュニティプラザで開かれました。「勉強に意欲的な子に育てるには」をテーマに、学習会と意見交換が行われました。

講師からは「小さい頃から、話しかけてあげることや時間がかかり失敗しても子どもにやらせてあげることが、子どもの自主性や自立心を育てることにつながる」として、具体的な方法やアドバイスなどが話されました。

今後の講座は、9月17日、10月8日に開催される予定です。

トナム地区活性化推進協議会を開催

7月2日に第1回トナム地区活性化推進協議会が行われました。

この協議会は、集落対策を総合計画上の重点施策とする村や、地区の住民の皆様及び星野リゾート トナムで構成され、今後のトナム地区の維持・活性化に向けた方向性等を検討するための主体となる組織です。

第1回会議は、主に7月に実施予定の地区の実態調査の内容について議論が行われました。

今後、こうした調査をはじめ、住民意見交換会を開催するなど、住民の皆様のご意見を伺いながら取組を進めてまいりますので、当協議会の取組に対する地区の皆様のご協力、ご参加をお願いいたします。



防犯功労団体として表彰受賞



〔公財〕北海道防犯協会連合会において、永年にわたる地域安全活動の功労に対して、占冠村防犯協会が表彰されました。

6月9日に、札幌市で行われました表彰式に、防犯協会会長の富田睦雄さんが出席されました。

村防犯協会は、昭和52年4月30日の結成以来、防犯パトロールをはじめ各種活動に取り組み、防犯意識の向上や青少年の健全育成に尽力された業績が高く評価されました。



教育委員
藤田 重之
〔任期〕平成29年9月30日
まで

占冠村教育委員会委員

〔7月1日付〕

へき地保育所親子運動会

6月21日にトママへき地保育所、22日に占冠へき地保育所で親子運動会が、晴天の中行われました。

小さな園児たちが一生懸命にかけっこや玉入れ、ダンスなど練習の成果を披露し、観客を楽しませました。

トママへき地保育所



占冠へき地保育所



村民スポーツレクリエーション大会



一発で通過～ナイスショット！

○各種目の成績は次のとおりです。
 (1位のみ)
 ○ゴルフト 本行政区
 ○世代間交流 トママ行政区
 ○綱引き 占冠行政区
 ○村民リレー
 (小学生) ハイテンションヤンキース
 (女子) トママ中レディ4
 (男子) 消防チーム

7月6日に、占冠中央小学校グラウンドで行われた大会は、青空と心地よい風が吹く絶好のスポーツ日和となりました。
 行政区単位で競い合ったゴルフト競技や綱引き、世代間交流など、それぞれの地域のチームワークが光るものとなりました。スポーツを通じて、選手と観客が一体となり、地域の親睦を深め合いました。



トップで走りつなぎ、最後の丸太切りへ世代間交流 優勝だ！！